

TAREAS MATEMÁTICAS

El objetivo ha cambiado, si no hay vuelta a las clases presenciales no podemos corregir allí los ejercicios del cuadernillo que les dimos. Entonces, la actividad sigue como os cuento a continuación.

1º.- En la web del Instituto estamos poniendo los cuadernillos con las nuevas clases o sesiones/unidades de trabajo. Son mezcla de explicaciones y ejercicios. Ahora de temas de Geometría.

El acceso a esa web es lento o da problemas por la saturación de la plataforma de Educamadrid. Es mejor utilizar lo que digo a continuación.

2º.- Estas mismas unidades están disponibles en el blog que mantengo y del que informé a los alumnos antes del cierre del Instituto. Para vosotros, pero fundamentalmente para vuestros hijos, esta es la dirección:

https://garrimaticas.blogspot.com/p/blog-page_20.html

3º.- En esa dirección además de las unidades de trabajo a realizar, también voy poniendo las soluciones de las que ya deberían estar realizadas. Están elaboradas con mucho detalle, con explicaciones y paso a paso, para que vuestros hijos comprueben si los resultados que han obtenido son correctos o para que les sirva de guía y ayuda si no han entendido bien qué o cómo realizar algún ejercicio.

4º.- En el blog (en la misma dirección que he puesto antes) también doy otra información: puesta al día, aclaraciones de qué hay que hacer en cada momento, enlaces a videotutoriales de la materia que están trabajando....

5º.- Para cualquier consulta o resolución de dudas pueden utilizar mi correo electrónico (algunos alumnos ya lo han hecho), preferiblemente este:

garrimaticas@gmail.com también el de Educamadrid: pedro.garrido2@educa.madrid.org pero este último con los problemas que he mencionado en el punto 1º.

Sé que es difícil trabajar así y que esto requiere además una supervisión por vuestra parte pero insisto, es importante mantener la rutina y disciplina diaria de trabajo y en el caso de Matemáticas, que accedan con frecuencia al blog:

https://garrimaticas.blogspot.com/p/blog-page_20.html

, una vez al día o cada dos días, a ver qué información hay.

Un saludo y mucho ánimo.

Pedro Garrido.